
 

 

ATA DE REUNIÃO 

 

Data: 30/03/2023 

Horário de início: 20h00 

Horário de término: 21h45 

Local: Sala https://meet.google.com/bkn-dzbf-gai 

 

 

Participantes: 

Larissa Viana dos Santos Barrêto  

Adalberto Chaves Caboclo  

Luis Gonzaga Ferro  

Mario Ferreira Neto 

Layla Tavares Pereira 

Elaine Coelho 

Helenilda Candido 

Zaqueu Braga 

Janderlene Nogueira 

Gilson Joel Fernandes 

Assuntos abordados: Apresentar as realizações da HERÓIS DE VERDADE (HV) nos 

últimos anos, esclarecer sobre o atendimento das normas e regramentos a que se submete 

a instituição, processo da assembléia marcada para 01 de abril de 2023. 

 

Abertura da reunião 

O Sr. Gilson Joel Fernandes abriu a reunião e deu boas-vindas aos participantes, passando 

a palavra para a Sra  Layla Tavares. Em sua fala, a atual presidente apresentou as 

realizações da HERÓIS DE VERDADE nos últimos 2 anos, recapitulando os desafios de se 

manter as operações da HV mesmo durante a PANDEMIA de COVID-19 e a construção do 

Planejamento Estratégico, cuja linha condutora passa a ser o Desenvolvimento Humano.  

 

Foram também prestados esclarecimentos aos presentes sobre o arcabouço legislativo que 

HV tem que observar ser extenso e estar sendo obedecido.  

 

Foi esclarecido que a HV tem revisitado e repensado os projetos, tendo realizado o Natal 

Solidário/Sonho de Natal (este em conjunto com Caliandra) em todos os anos. Reforçou-se 

o desejo da atual administração em transformar os projetos assistencialistas em caminhos 

para a integração e o desenvolvimento do ser humano, de modo que esse possa ser capaz 

de, com o apoio da HV, se reconhecer capaz, ser autoconfiante e trilhar o caminho para sua 

independência de pensamento e financeira. Foi informado que a HV reformulou o projeto 

EngraxARTE, formando mais uma turma em treinamento envolvendo temas como 

inteligência emocional e autogestão, além de capacitação técnica. 

 

Também foi reforçado que foi necessário administrar por algumas vezes, durante os últimos 

anos, a saída de membros da diretoria que vinha atuando e/ou sendo formada, além de 

lidar com desgastes gerados para a HV por comportamentos anteriores (queixas essas 

vindas dos próprios colegas CAIXA, de outros voluntários, associados e inclusive de 

beneficiados).  

 



 

 

O Sr. Zaqueu Braga se manifestou, relatando os antigo projetos sociais, importantes para 

aquela época, relatou também que é dirigente de outra entidade, AMS. Reafirmou que 

deseja o melhor para a HV.  

 

Ficou claro para os participantes que o Sr. Zaqueu desconhece o atual processo eleitoral, 

que não buscou dialogar antes de tirar conclusões e que não pretende ser membro ou 

compor cargos de diretoria. 

 

Relatou o desejo de no futuro celebrar acordo em projetos sociais em conjunto e pediu 

ainda esclarecimentos da forma de votação e contagem de votos. A senhora Layla 

esclareceu pontos principais da fala do Sr. Zaqueu Braga, que se retirou da reunião 

ofendido e sem concluir sua participação, alegando inclusive estar comprometido com outro 

evento. 

 

Gilson Joel Fernandes esclareceu a todos que a votação será por ACLAMAÇÃO, que o 

direito de participar é assegurado a todos os SÓCIOS REGULARMENTE INSCRITOS E 

ADIMPLENTES e que previamente tenham se pre-cadastrado, como divulgado na página 

da internet (www.heroisdeverdade.org.br) e nas redes sociais, além de campanha de e-mail 

aos 295 associados adimplentes. 

 

A Sra. Helenilda, ao ser provocada pelo Sr. Adalberto sobre sua assinatura na mensagem 

que acusava a atual diretoria de estar inerte e de realizar eleições fraudulentas, explicou 

que não tinha informações sobre como andava a situação da HV e que ficou surpresa com 

a convocação de eleições. Se. Adalberto reforçou que uma simples conversa conosco, que 

somos acessíveis, teria evitado esse desentendimento. A Sr. Layla reconheceu que a 

comunicação nesse período, em que pese ter existido nas redes e algumas vezes por e-

mail, não foi eficaz para alcançar a todos os associados, mas concordou com a colocação 

do Sr. Adalberto. 

 

A Dra. Janderlene Nogueira esclareceu sobre as normas legais que norteiam as ações até 

aqui empreendidas na formalidade e legalidade e reforçou que, com toda a sua experiência, 

mês.o.se tratando do terceiro setor, pode afirmar que é raro encontrar pessoas tão 

comprometidas e interessadas em fazer o bem quanto a atual gestão da HV. 

 

Por pertinente, foi lembrado que o Sr. Zaqueu Braga, que se ausentou da reunião antes do 

seu término e foi autor do pedido de esclarecimentos, não mantém qualquer vínculo com a 

HERÓIS DE VERDADE, após seu pedido de desligamento, indo desenvolver os mesmos 

em sua nova ONG AMS - Associação dos Moradores de Samambaia. 

Dr. Janderlene reforçou que não associados não possuem o direito de opinar sobre os 

rumos da instituição. 

 

O Sr. Mario Neto também se manifestou corroborando os argumentos apresentados pela 

atual gestão da HV. 

 

Encerramento da reunião 

 



 

 

A Sra  Layla pediu a Sra. Helenilda que levasse sua percepção aos demais membros do 

movimento MAHV, lamentando o fato de que não se fizeram presentes, apesar de terem 

eles mesmos provocado a necessidade da reunião para esclarecimentos. 

 

O Sr. Gilson Joel Fernandes agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. 

Presentes: 

Ata redigida por: 

Gilson Joel Fernandes 

 


